

Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 25. Januar 2012

Fahrradstationen von MVGmeinRad

Der Ortsbeirat Mainz-Neustadt bittet die Verwaltung, die Fahrradstationen von MVGmeinRad nur in besonderen Ausnahmefällen auf Stellflächen des Individualverkehrs zu errichten. Vielmehr sollte der Aufbau solcher Fahrradstationen bevorzugt auf öffentlichen Plätzen und auf sehr breiten Fußgängerwegen erfolgen.

Begründung: Angesichts der knappen Stellflächen für PKW ist es nicht nachvollziehbar, dass in der Neustadt Stationen etwas abseits auf PKW-Stellflächen errichtet wurden anstatt sie in unmittelbarer Nähe auf Plätzen und neben Bushaltestellen zu errichten. Zum Beispiel sind in der Kurfürstenstraße/Ecke Nackstraße Parkplätze entfallen statt wenige Meter weiter die Station auf dem Gartenfeldplatz zu errichten. An der Ecke Josefstraße/Hindenburgstraße wurden Parkplätze belegt, obwohl eine sehr große freie Fläche auf dem Bürgersteig direkt daneben vorhanden ist.

Mainz, 15.01.2012

Für die CDU-Fraktion

gez. Karsten Lange